



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



JALISCO

11/07/2023

REGIONALES



## Enrique Alfaro se retirará de la política tras dejar cargo como gobernador de Jalisco

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, señaló que tras su decisión de no contender en los comicios electorales del 2024, se retira de la vida política una vez que concluya con su mandato.

"Yo hice esto por una decisión personal después de haber alcanzado mi objetivo profesional como gobernador del estado también creo que a los 50 años estoy en condiciones de iniciar una nueva etapa, un nuevo proyecto, así es que estoy muy tranquilo, muy contento de haber dado este mensaje como siempre lo he hecho diciendo lo que pienso y actuando en función de lo que creo, soy un mexicano libre yo no dependo de ninguna burocracia partidista y mi futuro no va a depender de las decisiones o de las omisiones de ningún liderazgo que desde el centro pretenda condicionar mi futuro, así es que como empecé este camino lo voy a terminar como un jalisciense como un mexicano libre", aseguró.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/enrique-alfaro-retirara-vida-politica-dejar-cargo>